

Polsek Campaka Gelar Kegiatan DDS dan KRYD: Aiptu Djuanda Fokus pada Peningkatan Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 1, 2024 - 16:21



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Door to Door Service (DDS) dan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan

(KRYD) pada hari Kamis, 1 Agustus 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Djuanda dari Polsek Campaka, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., dan Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

Dalam kegiatan DDS ini, Aiptu Djuanda melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga di wilayah Campaka untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat serta memberikan informasi terkait program keamanan yang sedang berjalan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memastikan bahwa setiap masalah yang dihadapi oleh warga dapat ditangani dengan cepat dan efektif.

Selain itu, kegiatan KRYD yang dilakukan juga mencakup patroli intensif di area-area yang dianggap rawan kejahatan, seperti pencurian dan perampokan. Patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk mengantisipasi potensi ancaman keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, mengungkapkan, "Kegiatan DDS dan KRYD ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya komunikasi langsung antara polisi dan warga, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis."

Aiptu Djuanda menambahkan, "Kami akan terus berupaya mendekati diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa setiap isu keamanan ditangani dengan serius. Keberadaan kami di tengah-tengah masyarakat adalah untuk melayani dan melindungi."

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polsek Campaka dan masyarakat semakin erat, serta keamanan di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik.